

和の光



宝塚市立西谷中学校

<3年生になったの決意>

前回紹介した「3年生になったの決意」を続けて紹介します。中学3年生となった今の決意を忘れずに、何事にも全力でチャレンジしていこう。益々の活躍を期待しています。赤字は校長の感想です。

■ 中学3年生になってからは、頑張りたいことが3つあります。勉強では、1・2年生で覚えられなかった所をしっかりと復習して、家での勉強時間を増やしたいと思っています。クラスのひとたちについていけるように、休み時間を使って振り返りをしたいです。しんどい時があっても前向きに考えられる力を付けます。生活面では、普段から周りに気を使い「自分のことは自分でやる。人を頼りすぎない。」を目標にしたいです。部活では、今まで以上に精一杯頑張りたいです。新しい部員に入ってもらえるように、楽器の吹き方をていねいに教えたり、普段の生活でも挨拶やお喋りをたくさんしたりして、後輩が気軽に入部できるように、2・3年生で心掛けていきたいです。今年コンクールや演奏会、文化発表会でも演奏があるので、吹奏楽部のみんなと練習を頑張っていきたいです。家では、家事をする努力をしたいです。父や母は毎日仕事を頑張ってくれて、祖母は農作業をずっとしてくれています。中学生になってからお手伝いをあまりしていません。私は育ててもらっているのに、大人だけが体調不良になって欲しくないの、これからは少しずつ家の片づけ、洗濯など自分にできることをやっていけるように頑張ります。受験生になって、不安なことがたくさんあります。行きたい高校に行けるように頑張れるのか、いろんなことと受験勉強が一緒にできるのかが心配です。クラスの人ともあと一年でお別れになるのが凄く悲しいです。3歳の頃からみんなと仲良く過ごしてきたのに、来年から別々になるのがとても怖いです。家族や今までお世話になってきた先生方にも凄く感謝しています。すぐに何でもあきらめてしまうような毎日だったので、何事にもすぐにあきらめず、最後までやり切れるように頑張ります。(女子)

⇒ 学習について、復習を中心に家庭学習をしっかり行っていこう。必ず大きな成果が得られます。「自分のことは自分でやる」とても大切なことですね。自立した大人への第一歩を踏み出してください。部活での後輩に対しての思いやり、家族への感謝の気持ち、とても素晴らしいと思います。西谷中での生活も残り僅かですが、たくさんの思い出をつくっていこう。そして、西谷中生の絆を一生の宝物にして欲しいと願っています。

■ 私は、中学3年生になってから不安しかありません。受験のことや自分でどうやって勉強したらいいのか分からないので、高校に行けなかったらとか、受験に対するプレッシャーが凄いです。私は、行きたい高校とか気になる高校について、結構話そうにしています。けど、通学の事を考えたら現実的でないと思ってしまい、行きたいのに行けない・・・と頭がパンパンになってしまいます。2年生の時に高校の話をして、親が入って欲しいと思う高校のことしか言わなくて、

私は親の言うとおりにするしかないのかなど涙したことがあります。けれども、3年生になって親と高校について話した時、私の意見を聞いてくれたので良かったです。私は西谷中生として、最高の思い出をつくりたいです。中学1年生からずっとしている「書道パフォーマンス」を中学3年生でも必ずしたいです。毎年、練習には苦戦していますが、「書道パフォーマンス」で他学年と交流して、とても仲良く話せるようになるので、今年も必ずしたいです。よろしくお願ひします。(女子)

⇒ 進路のことで不安やプレッシャーがあり、悩む気持ちが痛いほど分かります。2年生の時に流した涙があったからこそ、あなたの強い思いが親に伝わったと思います。自分の意思をはっきりと言える姿、とても立派です。その熱い思いで、受験勉強に臨んでいこう。希望の進路が実現できるように心から応援しています。「書道パフォーマンス」に対する強い思いも嬉しく思います。みんなの力を結集して実現していこう。

■ 中学3年生になった僕は受験生になるので、学校行事と勉強の両方を意識しながら日々生活をしていきたいです。今までは後輩の立場として学校生活を送ってきましたが、ついに最高学年になりました。1・2年生を指揮する立場になったので全体をまとめられるように頑張りたいです。僕は生徒会に入っているの、運動会や文化祭を全員で楽しめるように企画し、改善点を見つけ、より楽しめるようにしたいです。部活は残り3カ月という短い期間しかありませんが、気を抜くことなくリーダーとして何ができるのかを考えて、目標を目指したいです。(男子)

⇒ 生徒会役員として、西谷中をリードする姿、とても頼もしく思います。本当に有難う!!今年、3年生にとって最後の行事になりますが、一つ一つの行事で最高の思い出ができるように力を発揮していこう。

■ 私は中学3年生になって頑張りたいことがあります。それは「課題」です。この作文を提出することが遅れている時点で、踏ん張りが効いていない証拠ですが、それでも「課題を今まで以上に頑張る」ことを目標とし、最後の1年を頑張ります。日常生活では頑張りたいことが2つあります。まずは、生活の中に勉強(家庭学習)を取り入れること。それと健康的な生活習慣を身に付けること。この2つです。僕は1年生の時、夜遅くまでゲームや電話をしていたので、授業では寝てしまい、テストの点数は最悪でした。だから、僕は早寝早起きをして、授業をしっかりと受けること。学校で習ったことはその日のうちに復習し、効率的に勉強する習慣を身に付けていこうと決めました。(男子)

⇒ 今までの生活を客観的に振り返ることができたのは、大きな成長です。今の決意を忘れずに、日々の努力を確実に積み上げていこう。必ず、大きな成果が得られると期待しています。



3年生 授業参観の様子(国語)

■私は3年生になったので、勉強と課題に対する意識を変えていきたいと思います。3年生になってからは、1・2年生の頃のように自分に甘くしていたら、大変なことになってしまうので、気を引き締めていきたいです。今までは1日の勉強時間が30分にも満たないので、伸ばしていくようにしたいです。この他、高校生になるまでに直しておきたい癖があります。一つは、面倒くさいとかマイナスの発言をすることです。2つ目は、やるべきことを後回しにしてしまう癖です。いろいろしなければいけないことが有りますが、笑顔で卒業できるように頑張っています。(男子)

⇒いよいよ受験生になりました。学習習慣を確実に身に付けるために、毎日必ず家庭学習を行うようにしてください。まずは、30分からスタートし、1週間続けばプラス10分のように、少しずつ伸ばして、1学期中には90分~2時間を目指していこう。



3年生 授業の様子(美術)

■今から5年前、私は初めて本州に住むことになりました。そして、初めてこのクラスの優しい友人と先生に出会いました。私は、「本州に来て初めて体験すること」などが多く、不安になることもありました。振り返ってみると、多くの友人や先生方に助けられました。これからは、その恩返しができるようになりたいです。私は、高校に入ったら、挨拶、友達づくり、規則正しい生活を送るよう決意しています。(男子)

⇒西谷に引っ越して来て、今の友達に出会うことができたのは、人生の中で大きな財産になると思います。生徒の人数は少ないですが、皆の絆はとても深いですね。これからも、みんなの絆が深まるように願っています。



3年生 授業の様子(美術)